

まちのできごと



防鹿新宮神社にて
木野神楽団による演舞



大竹青年会議所創立40周年記念事業
ジョギング大会 10月13日

豊作に感謝する秋祭りの笛太鼓の音が、各地区の神社より聞こえてくる季節となりました。私は食事もそこそこに、早くから見物に出かけたものです。古くは出雲、石見から伝えられ、今は神職が鳥帽子袴で奉納していました。荒神神楽、石見神楽に分かれ今の形態になり、石見神楽は六調子からテンボの速い八調子が演じられ、ショーン的な要素が大きくなりました。最近ではスーパー神楽なるものも登場し、神楽衣装も派手さを競うようになりました。

あとがき

議会では市民の皆さん的生活に直結した、いろいろなことがらを審議しています。市政を身近に感じていただくためにも、ぜひ議会（本会議・委員会）を傍聴してください。また、本会議開催中は本庁2階のロビー（税務課前）のテレビで議会中継することができます。

■12月定例市議会（予定）

12月9日 本会議

10日 本会議（予備日）

11日～12日 常任委員会

15日～17日 特別委員会

22日 本会議

正式な日程は、本会議前の議会運営委員会において決定されますので、変更する場合があります。

※日程、傍聴についてのお問い合わせ

大竹市議会事務局
TEL 0827-59-2183

日域 乃美 晴一 究
山田 細川 雅子
北林 年一 隆
岐彰
山崎 雅子
年一 隆
議会だより編集委員

子ども神楽から高校のクラブ活動まで、神楽は今も発展途上ですが、ほとんどお決まりのストーリー、そして神々の美化、神楽の大ファンであります。私も最近では色々考えることもあります。やはり、見物して楽しむことが一番。皆さんはいかがでしょうか。

最後に、先日実施しました『議会だより』アンケートに多数のご回答をいただきありがとうございました。これらを参考にさせていただき、紙面のさらなる充実へ、委員一同頑張ってまいります。